

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



**Beschluss des Gesundheitsausschusses
vom 09.05.2018**

Änderungsantrag zu TOP 2 der Öffentlichen Sitzung:

Versorgungssituation mit medizinischem Cannabis

Punkt 1	Wie Antrag der Referentin
Punkt 2 neu	Die LH München stellt sicher, dass die ausreichende medizinische Versorgung von schwerkranken Menschen mit Cannabis-Arzneimitteln in München gewährleistet ist. Dazu beruft sie einen Runden Tisch zum Thema ein und beantragt ein Pilotprojekt beim Bundesinstitut für Arzneimittel und Medizinprodukte (BfArM).
Punkt 3 neu/ Wie Punkt 2 des Antrags der Referentin, geändert:	Den Anträgen der Petentin und der Petenten kann nicht- entsprochen werden.
Punkte 4-6	Wie Punkte 3-5 des Antrags der Referentin

Fraktion Die Grünen – rosa liste

Angelika Pilz-Strasser, Anna Hanusch, Thomas Niederbühl

Mitglieder des Stadtrates